

Prensa Latina reelegida en Consejo de Red de Noticias Franja y Ruta



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 29 ago (RHC) Los miembros de la Red de Noticias de la Franja y la Ruta reeligieron a Prensa Latina, como parte del Consejo de Dirección de esta plataforma de cooperación internacional.

De esta forma, Prensa Latina se convirtió nuevamente en la única agencia de noticias de América Latina y el Caribe en formar parte de este Consejo.

El periódico de enfoque económico-comercial Monitor Mercantil, de Brasil, también fue elegido miembro de la dirección.

De esta forma, de los 30 participantes del Consejo, estos dos medios son los que representan a la región de América Latina y el Caribe.

La Red de Noticias de la Franja y la Ruta (BRNN, por sus siglas en inglés) está conformada actualmente por 274 medios de comunicación y organizaciones internacionales de 110 países.

El Tercer Consejo de la BRNN se conformó en la ciudad china de Chengdu para los próximos dos años con un enfoque en la promoción del diálogo comunicacional y el entendimiento mutuo.

Los miembros abogaron por una mayor cooperación y la creación de plataformas que permitan enfrentar de conjunto los desafíos globales como las noticias falsas, la Inteligencia Artificial, la nueva revolución científico-tecnológica, entre otros.

Durante su primera reunión en el Tercer Consejo, Prensa Latina abogó por pasar a la acción para promover una verdadera colaboración mediática, consolidar los diálogos de alto nivel y una plataforma de comunicación que contribuya en los análisis de los decisores de política. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/363924-prensa-latina-reelegida-en-consejo-de-red-de-noticias-franja-y-ruta>



Radio Habana Cuba